
SERVICED APARTMENTS 



WILKOMMEN IN  
DER SUMMUM LODGE 

Wir freuen uns, Ihnen die Broschüre von "Summum Lodge", einem 
einzigartigen neubau Resort in Saas-Fee, präsentieren zu dürfen. 
In diesem Resort werden serviced Apartments angeboten. Aber was 
genau ist das? Und was haben Sie davon?  
Antworten auf diese Fragen finden Sie in dieser Broschüre. 

Für weitere Informationen wende sie sich bitte an den 
Verkaufsagenten, dessen Kontaktdaten sie auf der Rückseite der 
Broschüre finden. 

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Durchblättern dieser Broschüre. 
Wir freuen uns, Sie bald in der Summum Lodge begrüßen zu dürfen. 

We are proud to present you the brochure of Summum Lodge, a 
unique new development in Saas-Fee.  
This resort offers serviced apartments. But what exactly is that? And 
what are the benefits?  
The answers to these questions can be found in this brochure.  

For further information, please contact the sales agent, whose 
contact details can be found at the back of the brochure. 

We hope you enjoy browsing through this brochure. We look forward 
to seeing you soon at Summum Lodge. 

WELCOME AT 
SUMMUM LODGE 



Ein serviced Apartment oder eine “touristisch bewirtschaftete 
Wohnung” im Sinn von Art. 7 Abs. 2 lit. b ZWG liegt vor, wenn sie 
nicht auf die persönlichen Bedürfnisse des Eigentümers oder der 
Eigentümerin zugeschnitten ist und im Rahmen eines struktuierten 
Beherbergungsbetriebs bewirtschaftet wird (Art. 7 Abs. 2 lit. b ZWG) 

A serviced apartment within the meaning of Art. 7 para. 2 lit. b ZWG 
means it is not tailored to the personal needs of the owner and is 
managed within the framework of a structured accommodation 
business (Art. 7 para. 2 lit. b ZWG). 



Die Summum Lodge serviced Apartments sind wie  ein zweites Zuhause. In unserem serviced Apartment 
haben Sie Zugang zu einem Komplettpaket wie in einem Hotel, aber mit mehr Platz, Komfort und Privatsphäre. 

A Summum Lodge serviced apartment is essentially a home away from home.  
In our serviced apartment, you have access to the full package like in a hotel, but with more space, convenience 
and privacy. 



At Summum Lodge, apartments consist of one bedroom (or more depending on size), a fully equipped 
kitchenette, a living area, an ensuite bathroom and outdoor space (balcony or garden).

Die Appartements der Summ um Lodge sind mit einem Schlafzimmer (oder mehreren Schlafzimmern, je 
nach Größe), einer voll ausgestatteten Kitchenette, einem Wohnbereich, einem en suite Badezimmer und 
einem Außenbereich (Balkon oder Garten) ausgestattet. 



In einer Summum Lodge Serviced Apartment kann man tun und lassen, was man will und wann man will. 

The Summum Lodge Serviced apartments give you the freedom to do what you want, when you want. 



Gehen Sie im Dorf einkaufen und kochen Sie sich Ihr Lieblingsgericht in Ihrer eigenen privaten Kitchenette. 

Go shopping in the village and cook your favourite dish in your own kitchenette.



Oder lassen Sie die Summum Lodge für Sie 
einkaufen gehen, während Sie einen tollen Skitag 
genießen. 

Or why not let Summum Lodge do all the shopping 
for you while you get ready to go skiing? 



Oder genießen Sie Ihren Urlaub in vollen Zügen und lassen 
Sie sich in unserem Restaurant kulinarisch verwöhnen. 

Or you can really enjoy your holiday and let yourself be 
pampered in the restaurant. 



 

Selbstverständlich kümmern wir uns um die Reinigung Ihrer Wohnung. Sie sind ja im Urlaub! 

The cleaning of your apartment will of course be done by us. After all, you are on holiday! 



Die Apartments sind stilv oll eingerichtet, Bettwäsche ist im Preis inbegriffen und Summum Lodge 
sorgt dafür, dass die Betten bei Ankunft gemacht sind.  

The apartment is tastefully furnished, bedding is included and Summum Lodge will make sure that 
the bed is made when you arrive. 



Summum Lodge ist 47 Wochen im Jahr geöffnet. Nur in den 5 Wochen nach Ostern macht die Summum Lodge, 
wie der Rest des Dorfes, eine Pause. In diesen 5 Wochen werden die Bergbahnen gewartet. 

Summum Lodge is open 47 weeks of the year. Summum Lodge, like the rest of the village, only closes for 5 
weeks after Easter. During this 5 week period, the cable cars are in maintenance. 



Diese Informationen wurden mit großer Sorgfalt zusammengestellt. Für mögliche Unvollständigkeiten, 
Ungenauigkeiten oder andere Fehler und deren Folgen kann jedoch keine Haftung übernommen werden. 
Alle Größen- und Flächenangaben sind als Richtwerte zu verstehen. Die Bilder dienen nur zur Illustration. 

This information has been compiled with the greatest possible care. However, we cannot accept any liability 
for any incompleteness, inaccuracy or otherwise, or the consequences thereof. All sizes and surfaces are 
indicative. Images are for illustrative purposes only. 
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